
 
 

 
CARTA DEL PRESIDENTE 

 

 

17 de Enero de 2008 
 

 

Señoras y Señores accionistas: 
 

 

Al cierre de los mercados de ayer la acción de ZELTIA, S.A. experimentaba una 

bajada del 24% en lo que va de año, y un 50% desde el día que se comunicó el visto 
bueno de la Agencia Europea del Medicamento a la comercialización de Yondelis® 

para el tratamiento de las sarcomas de tejidos blandos (20-07-07).  La de ayer, es 

la cotización más baja desde Octubre de 2002. 

 
Estamos ante una caída generalizada de todas las bolsas a nivel mundial. Lo 

sorprendente no es que la acción de Zeltia baje, arrastrada por la situación 

general, sino que baje de forma tan dramática. 

 
Sobre esto quiero hacer una serie de observaciones: 

 

a) Yondelis® no sólo se ha aprobado por la Comisión Europea para el 
tratamiento de sarcomas de tejido blando, si no que ya se ha empezado a 
vender en algunos países europeos, alcanzándose la cifra de ventas de 

5.333.000 € a 31.12.07. 

 

b) Las negociaciones de precio para Yondelis® en todos los países de Europa 
están siendo muy rápidas y satisfactorias. 

 

c) Se espera poder presentar el dossier para obtener la autorización de 
comercialización de Yondelis® en cáncer de ovario en el transcurso de este 
año, en base al estudio de Fase III que finalizó su reclutamiento el 30 de 

Mayo de 2007. 

 

d) Yondelis® ha mostrado actividad en cáncer de mama, de próstata y de 
pulmón, donde se va a explorar en las correspondientes Fases II, la 

posibilidad de lanzamiento de estudios pivotales de registro. 

 

e) Que al margen de Yondelis®, la marcha del resto de las actividades de las 
compañías del grupo Zeltia es buena. 

 



Si, a la buena marcha de la compañía añadimos que, normalmente en épocas de 
crisis se considera que sectores como el Farmacéutico son valores refugio, la caída 

sufrida por el valor de Zeltia resulta inexplicable. 

 

Quisiera de todas maneras llamar la atención sobre el fenómeno de acciones 
prestadas a terceros, que son utilizadas por algunos operadores para obtener 

beneficio fácil a costa de exacerbar la caída de muchos valores en momentos de 

crisis, en los que los mayores perjudicados son los accionistas que están en el valor 

porque creen y apuestan por la compañía, y que no tienen protección ante estas 
operaciones de “trading”. 

 

Quiero dar un mensaje de tranquilidad a todos los accionistas y empleados de 
Zeltia, en el sentido de que esta crisis bursátil que estamos viviendo no tiene nada 

que ver con los aspectos del negocio de las compañías del grupo, ya que todas ellas 

están teniendo un funcionamiento correcto, y no hay razón para alarmarse por ello. 

 
En cuanto a la cotización de la acción, pienso que estamos en un mal momento 

bursátil, y que lógicamente debería producirse en algún momento una recuperación 

significativa. 

 
Reciban un cordial saludo, 

 

 

José Mª Fernández Sousa-Faro 
Presidente 


